

Enclave estratégico entre Castilla, Navarra y Aragón, lugar de fronteras, gran intercambio de culturas en la baja Edad Media. Posteriormente nuestra provincia, Soria, entró en una lenta decadencia hasta la nuestra situación en la actualidad.

Conocida por la ciudad celtíbera de Numancia; sus torreznos o la preciosa Laguna Negra; lugar de residencia de Antonio Machado y su mujer durante unos años a parte de ser un territorio que inspiró a grandes autores como Bécquer o Gerardo Diego y nombrada ciudad del deporte 2019 o por ser una de esas ciudades conocidas por su frío en el invierno.

Hoy en día, Soria es una de las 9 provincias de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, situada a este y rodeada por la Rioja, Castilla la Mancha y Aragón.

Durante estos últimos años, Soria, aún más si cabe, ha aumentado su decadencia previendo datos tales como el desierto demográfico que pasará a ser en 2045 si sigue manteniendo este ritmo de despoblación.

Pero...¿somos conscientes de todas las oportunidades que tiene nuestra provincia? Nuestra ideas de proyecto surge de este planteamiento. Soria es una provincia con mucha oferta cultural, gastronómica, deportiva, de salud... Sin embargo, creemos que todos sus recursos no están siendo aprovechados. De esta manera nuestra empresa consiste en organizar viajes y escapadas a Soria a la carta. Así pues, organizaremos viajes ofreciendo una innovación en el proceso